



**UNION
POUR LA DEMOCRATIE
ET LE PROGRES SOCIAL**

PRESIDENCE DU PARTI LE SECRETAIRE GENERAL

COMMUNIQUE DE PRESSE DU 05 JUILLET 2017

1. Au cours de l'émission Dialogue entre congolais du lundi 03 juillet 2017, sur les ondes de RADIO OKAPI, Monsieur Basile OLONGO, Vice- ministre de l'intérieur, a tenu des propos graves et diffamatoires à travers lesquels, il a imputé, méchamment et sans preuve, à L'Union pour la Démocratie et le Progrès Social, UDPS en sigle, les faits criminels ayant trait aux évasions constatées dans les différents lieux de détention à Kinshasa et dans les provinces.
2. Au cour de ladite émission, ce Vice- ministre de l'Intérieur de Joseph KABILA a prétendu, de manière aussi cynique, que l'UDPS aurait organisé des funérailles d'un de ses combattants qui aurait été tué lors des évasions à Matete, tout en citant les noms de deux hauts responsables du Parti, respectivement Monsieur Jean Marc KABUND A KABUND, Secrétaire Général et Monsieur Félix TSHISEKEDI, Secrétaire Général Adjoint et Président du Rassemblement des Forces Politiques et Sociales Acquisées au Changement, comme instigateurs de ces actes ignobles.
3. L'UDPS dénonce ce mensonge d'état et affirme qu'elle n'a jamais été associée, ni près ni de loin, aux différentes attaques contre les prisons et cachots de la République ; qu'elle n'a jamais non plus organisé des obsèques d'un seul de ses membres qui serait victime lors des évasions constatées tant à Kinshasa qu'à l'intérieur du Pays.
4. A travers les accusations infondées du Vice-ministre de l'Intérieur de Joseph KABILA, l'UDPS voit venir la mise en exécution du plan machiavélique déjà dénoncé dans son communiqué de presse du 15 juin 2017, consistant « **à créer une situation de terreur et d'insécurité généralisée tant à Kinshasa qu'à l'intérieur du pays et à usiner, de toute pièce, un ensemble des faits criminels que le pouvoir en place se prépare à imputer à l'UDPS et à ses cadres aux fins de les museler** ».
5. L'UDPS n'entend pas se laisser intimider par ces propos irresponsables et provocateurs débusqués par le pouvoir illégitime et finissant de Joseph KABILA, en vue d'un désarmement psychologique de ses cadres et combattants déterminés à mettre fin, par des moyens légaux, au règne d'un régime de l'arbitraire.
6. Victime du régime des armes instauré par le pouvoir en place, l'UDPS reste un Parti démocratique dont la méthode de lutte est la non-violence. Elle ne cautionnera ni encouragera tout recours à la violence aveugle et aux armes.

Fait à Kinshasa, le 05 juillet 2017



Jean Marc KABUND-A-KABUND